

Hyundai bietet Fans des i30 N die N-Community

Die neue Hyundai N-Community ist eine exklusive Plattform für alle Fans der Marke, die sich mit besonderer Leidenschaft für das kommende High-Performance-Modell Hyundai i30 N und motorsportliche Engagement von Hyundai interessieren. Diese enthusiastischen Mitglieder werden daher wertschätzend als „N-Thusiasten“ bezeichnet.

Mitglieder erhalten regelmäßig den „N-Letter“, einen Newsletter mit Produktinformationen und Hinweisen zu neuen Aktionen. In der N-Community gibt es auch die Möglichkeit, Einladungen zu besonderen N-Aktivitäten zu gewinnen. Aktuell werden 100 Event-Tickets für das legendäre 24-Stunden-Rennen am Nürburgring (25. bis 28. Mai 2017) verlost. Die Gewinnspielteilnahme ist bis zum 15. Mai 2017 begrenzt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Hyundai-N-Community.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai